

Fernández de Larrinoa: “Queremos impregnar el espíritu emprendedor en los jóvenes de la Comunidad”

VIERNES 09 DE JULIO DE 2010



Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) es una asociación sin ánimo de lucro dedicada al asesoramiento empresarial. Sus colaboradores se esfuerzan por ayudar principalmente a los colectivos que no pueden acceder a una asesoría comercial, como son los jóvenes emprendedores, las Pymes y las ONGs con escasos recursos económicos.

Para el presidente de la delegación de Valladolid, Tomás Fernández de Larrinoa, la labor de Secot es “muy importante en estos tiempos de crisis”, y matiza que, además de orientar a los empresarios en temas legales y económicos, también se encargan de “buscar financiación para los proyectos, aunque actualmente está complicado”. Alrededor de 1.000 profesionales cualificados jubilados, prejubilados o en activo ponen al servicio de aquellos que lo necesiten su experiencia y sus consejos de manera desinteresada desde las distintas delegaciones de Secot repartidas por todo el territorio nacional.

Formación y consejos

Una de las funciones fundamentales de estos asesores es formar a las personas que acuden a la asociación. Según Fernández de Larrinoa, muchos de los emprendedores que se ponen en contacto con ellos “no saben realizar correctamente un plan de empresa”, por lo que les ayudan a rehacerlo para que, de este modo, “ellos mismos se den cuenta de si su proyecto es viable o no”.

Además de esta importante labor, Secot ha firmado convenios con la Junta de Castilla y León y con la Confederación Vallisoletana de Empresarios (CVE) con el objetivo de conseguir ayudas para la creación de empresas, y sus voluntarios imparten charlas en los centros de Formación Profesional de las distintas provincias de la región con la finalidad de “impregnar el espíritu emprendedor en los jóvenes porque son el futuro”.

Ante todo, lo que el presidente de la delegación vallisoletana quiere transmitir a aquellos que tengan una idea y deseen emprender un negocio es la importancia de seguir los consejos que facilitan los asesores como “invertir lo menos posible y actuar cumpliendo los puntos fijados al inicio del proyecto”.

Incentivar la creación de empresas

Por otro lado, Fernández de Larrinoa reconoce que “Valladolid y, en general, toda Castilla y León está situada en un punto geográfico muy bueno porque tiene comunicación con toda España, lo que favorece al empresario”. Por este motivo, considera que en esta Comunidad Autónoma se pueden iniciar “todo tipo de proyectos”.

Aunque, en su opinión, lo principal para que una empresa pueda tener éxito en la zona, y más en estos momentos económicos delicados, es plantearse “lo que interesa y lo que se necesita en Castilla y León” para después decidir si se puede emprender el negocio pensado.

Desde la delegación vallisoletana de Secot se están esforzando diariamente para que se creen nuevas empresas en la región y, de esta forma, “evitar que la gente se marche fuera a trabajar”, ya que consideran que “aquí hay posibilidades de empleo para todos”.

De hecho, próximamente los propios asesores van a preparar ellos mismos distintos proyectos viables que se puedan llevar a cabo en la Comunidad y, después, buscar a personas que estén interesados en iniciar ese negocio.